

L'un des malades paraît avoir eu une maladie de Paget ayant évolué en définitive comme l'épithéliome atypique du sein.

Quant au sarcôme, sa rareté est peut-être encore plus grande, et il ne présente aucune particularité lorsqu'il est développé dans le sein de l'homme.

J'ai cru vous intéresser quelque peu, en vous présentant ces observations qui sortent de la banalité de la pratique courante.

— :o: —



UNIVERSITE LAVAL

COURS POUR L'OBTENTION DU DIPLOME D'HYGIENISTE EXPERT

Un cours pour l'obtention du diplôme d'HYGIENISTE EXPERT commencera à la Faculté de Médecine de l'Université Laval le 1er février 1921. Ce cours est ouvert à tous les docteurs en Médecine ou ingénieurs qui désirent s'y inscrire. Le cours se terminera en juin.

Le prix à verser est de \$100.00. On est prié de s'inscrire immédiatement. Pour tous renseignements s'adresser au Secrétaire de la Faculté de Médecine, Université Laval; Québec.

